
 Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich. 

8186/AB XXIV. GP 

Eingelangt am 15.06.2011 
Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich. 

BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 

Anfragebeantwortung 
 

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nr. 8461/J der Abgeordneten Dr. Walser, Freundinnen und Freunde, wie folgt: 

 

 
Frage 1: 

Diesbezüglich verweise ich auf meine erst am 21. März 2011 ausführlich gegebene 
Auskunft zu den Dienstkraftwagen in der Anfragebeantwortung Nr. 7382/AB. 

 

Frage 2: 

Diesbezüglich verweise ich auf die Beantwortung der Frage 7 in der Anfragebeant-
wortung Nr. 7382/AB. Alle Kraftfahrzeuglenker sind vollzeitbeschäftigt. 

 

Frage 3: 

Nein. 

 

Frage 4: 

Das Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz hat für mich im 
angefragten Zeitraum keine Taxikosten bezahlt.  
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